

Definitivamente la política no está hecha, como ciencia y arte que es, para los políticos, sino para las personas dignas, con un compromiso ético y moral en sus genes.

Maestro Liendres

.-En el año 2011, mi amigo Hilario, trabajador (totalmente cierto) de la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir, en adelante MMBG, se encontró con que después de tantos años en la MMBG, con que hacía casi más de un año que no le pagaban su salario mensual. Y además de que no entraba nada en la casa durante este periodo (un 40 % menos que cualquier equivalente en por ejemplo el Ayuntamiento de Sanlúcar), se negaban a despedirlo para que al menos pudiese cobrar el desempleo y subsistir.

Quiero decir llegados a este punto, que el caso de mi amigo Hilario era semejante a los de muchos de los empleados (1ª distinción), de la citada MMBG. Pero es el que más de cerca me tocaba y por ello más me “arañaba”. Mientras tanto, estos personajes que se dedican en los Ayuntamientos, a vivir del erario público, se dedicaban a decir estupideces, propias de su incultura y desfachatez, en su caso, (Sr Ex deportista y ex platero), a osar ante la opinión pública huérfana de información cierta, dejar en evidencia a los contratados (2ª distinción) de la citada MMBG, por parte de unos y otros, con el claro conocimiento de que el 20% de los empleados, eran solo contratados y no trabajadores.

A todos los ciudadanos les quisiera hacer llegar que “todos” los políticos permitieron, conocieron , se aprovecharon y utilizaron el pasteleo de una institución, en el que el gerente, estuvo en el cargo 20 años, con tres contratos y por lo tanto tres salarios (alrededor de 200 M de pesetas), que se ha marchado sin ninguna denuncia o investigación a su cortijo, teniendo la consciencia de que ninguno de los “ pasteleros” le iban a poner pegas al merengue, porque todos, habían metido , el dedo, la mano, o la pala en él. Si alguno tenía un problema, que “legalmente” no podían asumir desde la institución municipal, llamaban a la Gerencia, y este, hacia lo que fuese necesario. Si, lo que fuese.

Si había que preparar un escenario para una inspección por cumplimentación de una subvención o ayuda, los ordenadores de la sede central desaparecían durante dos días (verdad chiquitina?).

Si había que arreglar un camino por las lluvias, se dejaba lo que estaba haciendo, y a su cargo se mandaban las maquinas...

Si había que presionar a un trabajador, con contrato y por su contrato para que cambiara un informe, porque si no el alcalde izquierdista tendría que ir a juicio, pues se hacía (verdad Don Manuel?)

Si se necesitaba un contratado en el departamento tal, pero se vería mucho en el municipio, se contrataba a alguien en MMBG y se mandaba al ayuntamiento.

Si había un subalterno del partido y había que ayudarlo, pues se le añadían todos los complementos, hasta tener un salario superior al de un técnico “trabajador”.

Alguien se preguntará, si es posible y porque ahora. Todo ha sido posible y argumentable. Y se lo cuento ahora, porque mi amigo Hilario me hizo prometer que hasta que no cobrasen lo que le debían no lo contase. Pues bien la MMBG se ha disuelto con todos los ánimos de una sepultura en el suelo con toneladas de piedras encima, y mi amigo ha cobrado, aunque mucho menos de lo que estaba estipulado, ya que le advirtieron que o eso o a hacer el camino de Santiago...

Los trabajadores de esta institución, tuvieron que acudir a los tribunales para que los DESPIDIESEN. Sí, no para lo contrario, para cobrar el paro. Pero la extrema bajeza de los pasteleros, hizo que recurriesen ante el Tribunal Superior, y que tardase en pagar más.

Aquí el sacristán y el deportista, incluso el loro con faldas, tenían conocimiento desde 2010, de lo que estaba ocurriendo con los trabajadores. Uds. imaginaran lo que les dijeron...

El coordinador provincial, otro tanto de lo mismo, o quizás más doloroso.

Algunos de los servicios que prestaban estos trabajadores, y ahora me mojo, bastante más capacitados que los municipales, competencia y responsabilidad de los municipios, no se cumplen desde entonces, a pesar de que podían haber contratado a estos, y ahorrar casi un 25 por ciento de la deuda total asignada y tener el servicio cubierto.

Todo porque juegan y disparan con balas que no son suyas, ni sienten la menor vergüenza por ello, mienten y no dan cuentas al pueblo soberano al que escupen continuamente.

Algunos han perdido su casa, otros la salud, otros los estudios de sus hijos, otros su esperanza, como decía en una carta pública Valentina, hija de uno de los trabajadores y compañero de Hilario.

Y todos ellos, intentan vilipendiar, a un movimiento ciudadano que aboga y exige honradez, cumplimiento, dignidad y respeto para con los ciudadanos.

Definitivamente la política no está hecha, como ciencia y arte que es, para los políticos, sino

para las personas dignas, con un compromiso ético y moral en sus genes. No hay que ser honrado porque lo dicen las leyes, sino porque es una forma de ser y vivir.

La profusión de leyes solo indica que una institución no funciona bien y hay que controlarla, porque de por sí misma, se desbocaría.

Quando los hombres son puros, las leyes son inútiles; cuando son corruptos, las leyes se rompen. El mundo está lleno de estadistas a quienes la democracia ha degradado convirtiéndoles en políticos. Benjamín Disraeli.

Saludos